
事前質問一覧

６　学校教育の充実
指標値が全体的に減少傾向にある理由を教えてください。構造的な問題があるのでしょう
か。

１５　商工業の振興 実際に創業に至る件数が少ない理由を教えてください。

１６　農業の振興
他自治体と比べて就農環境や支援は良いと感じますが、実際には認定農業者数等の数
値が伸びていない理由を教えてください。

アウトドア交流都市に向けて、立地・マーケットでの利点を生かして積極的に企業誘致や
三田市内の企業とのタイアップ等は個別に検討してもらえるのか。

Cブロック地区市街地再開発事業でのテナント誘致状況はどうか。
既存所有者への対応状況はどうか。スケジュール感に対する進捗はどうか。
民間の資金ニーズに対する紹介をもらえるのか。

創業支援に関して金融機関とタイアップして口座開設、事業計画の検証、取引先の紹介等
のバックアップ体制の充実を図っていく仕組み作りはどうか。
民間の資金ニーズに対する紹介をもらえるのか。

①三田版ネウボラ拠点での相談者数が伸びない理由はどこにあるとお考えでしょうか？
②養育費を受け取っていない母子世帯の割合を下げるためにどのような取組をされている
のでしょうか？

２　地域で支えるまちづくり
・これまでの取組や課題を踏まえた支援方策を具体的に教えてください。
・地域計画の策定が大きく遅れている理由を教えてください（コロナ禍以外）。

１８　まちの再生
「市街地再開発事業の区域面積」とは何を意味しているのでしょうか？また、Ｒ２からＲ４に
かけて全く進捗がない理由はどういったところにあるとお考えでしょうか？

質　　問取組番号・取組名（施策名）

①「高齢者人口に占める地域包括・高齢者支援センターの活用率」の目標値はどのような
根拠で定められたのでしょうか？また、この基準値を超えることが目標なのでしょうか？そ
れとも超えないことが目標なのでしょうか？
②「65歳以上高齢者の要介護認定率」の目標値はいかがでしょうか？

①R4年度の取組結果として、「きいてネット」について「総合相談窓口としての認知がすす
み、活用が促進された」と記載されていますが、件数はR3より減少しています。活用する障
がい者の「割合」が増えた、ということでしょうか？
②R4の「予算の重点項目」のうちの「主な取組3項目」の予算合計は55,972千円ですが、R4
の予算は2,478,849千円ですので、主な取組3項目はその2％程度にしか過ぎません。残り
はどのような取組に充当されているのでしょうか？

R4の「予算の重点項目」のうちの「主な取組3項目」の予算合計は748，841千円ですが、R4
の予算は16,477,528千円ですので、主な取組3項目はその4％程度にしか過ぎません。残り
はどのような取組に充当されているのでしょうか？

２　地域で支えるまちづくり

１７　観光・交流・文化の振興

１８　まちの再生

１５　商工業の振興

１１　子ども・子育ての安心

１２　高齢者の安心

１３　障害のある人の安心

１４　心つながる暮らしの安心

主な取組に関わる活動に参加される市民の属性（年齢、性別、職業等）はどのようになっ
ていますか？市民が広く関わるような活動でしょうか。わかる範囲で教えてください。
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